

Disconight begeistert die SchÃ¼lerInnen der Klassen 5 und 6

Zum zweiten Mal fand an der Oberschule SÄ¶gel fÃ¼r die SchÃ¼lerInnen der 5. u. 6. Klassen eine Disconight statt, bei der die Teenis von 17.00 â?? 20.00 Uhr ihrer Partylaune freien Lauf lieÃ?en. Zuvor war die Pausenhalle mit bunten Partylichtern, einer Musikanlage und einer Snackbar in eine echte Disco verwandelt worden. FÃ¼r flotte Pop-Musik sorgte auch in diesem Jahr ihr Star-DJ Michael Blankmann, der es mit seinen coolen SprÃ¼chen schaffte, die SchÃ¼ler und SchÃ¼lerinnen nach einer kurzen Anlaufphase auf die TanzflÃ¤che zu bekommen. GroÃ?en SpaÃ? hatten diese dann auch mit den Gruppenleitern der Schule am Schloss, die mit ihnen beliebte Partyspiele, wie das Rudern auf der TanzflÃ¤che oder eine Polonaise, durchfÃ¼hrten. Zwischendurch wurde das Angebot der Snackbar, sich mit alkoholfreien GetrÃ¤nken und Partysnacks zu stÃ¤rken, von den Kindern sehr gut angenommen. Organisiert hatte diese tolle Veranstaltung das Orgateam um Sebastian Straeck-BÃ¼hler (Schulsozialarbeiter), Konrektor Michael Blankmann, Annette Stemmer (pÃ¤dagogische Mitarbeiterin), Sozialarbeiterin Franka Reuter u. Sozialarbeiterin im Anerkennungsjahr, Lea Kamps, in UnterstÃ¼tzung von Anja Schlobinski (Studentin), Johannes Moss (FSJler) sowie den GruppenleiterInnen, die allesamt sehr zufrieden waren Ã¼ber die gute Resonanz. Die Disconight findet im regelmÃ¤Ã?igen Rhythmus von 2 Jahren statt.

Gisela Arling